	





	





	





	





	





	





	
	


Pas encore de vidéos !

Cliquez sur "Regarder plus tard" pour mettre les vidéos ici


	

Voir toutes les vidéos   
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Témoignages
Valérie
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Bonjour, Je souffrais d’arthrose, j’ai commencé les jus avec extracteur : 75% legumes, le reste en fruits. Mes douleurs ont disparu. Est apparue aussi une meilleure concentration, 10kgs en moins, etc……Suite à cela j’ai diminué sur 8 mois un traitement médical contre l’hypertension. Je ne prends plus de traitement aujourd’hui. Un goût de liberté

Depuis que j’ai découvert les vidéos de Thierry, je peux dire que ma vie à changer totalement. Je me suis d’ailleurs inscrite à un stage en 2023. Merci.🌈🙏
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Merci pour les explications sur les jus qui ont changé ma vie. j’en fais un tous les jours depuis 2014 et mon corps en est reconnaissant (yeux, peau, veines, articulations …)
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Bonjour, 

J’ai été sensible à votre dernière intervention qui relate des représailles dont vous êtes la cible et par ce témoignage, je souhaite vous apporter mon soutien dans votre quête pour la santé.

En effet, en tant qu’écrivaine, j’ai souhaité pour ma part, éveiller les actifs vers leur libération en dénonçant les mécanismes de « crimes organisés » dans les entreprises visant à pousser les salariés au suicide dans mon ouvrage « Cette comédie qu’on appelle le travail » publié en 2015 chez Calman-Lévy et récompensé par le ministre Jean Auroux.

J’ai par la suite été élue Conseillère Régionale Île de France jusqu’en 2021 et j’ai également subi des représailles sévères qui, comme étudiées par Nicolas Desurmont pourraient s’apparenter à du harcèlement criminel en réseau.

Pour ne citer que quelques exemples de ces représailles que je subis : animaux morts dans les placards, lignes de téléphone coupées, appels malveillants, surfacturations, intimidations d’hommes (plaintes classées sans suite), élimination de preuves (suppression de mails et sms sur une période donnée), véhicules trafiqués, filatures et mimétismes, pièges visant à conduire aux délits, inondations d’appartements, travaux intempestifs jusqu’à obstruction de la lumière du domicile (fenêtres bâchées), attroupements fréquents de squatteurs devant le domicile, incendie déclenché au domicile (10 jours après l’arrivée d’un colocataire), harcèlements administratifs (ATD réguliers non justifiés, amputation de revenus, création de dettes administratives…)

Aussi, je témoigne que j’ai constaté qu’après avoir suivi vos conseils, notamment le jeûne, ma santé s’est nettement améliorée et je vous remercie de m’avoir transmis vos connaissances.

Je vous souhaite de continuer pour un monde plus libre et plus juste.

Bien à vous

Corinne
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Grâce à Thierry Casasnovas j’ai pris conscience de ma santé et surtout du pouvoir du vivant.

Merci à lui pour tout le bien qu’il a pu m’ apporter dans ma vie de tous les jours.

Plus d’anémie, plus de douleurs articulaires ni de douleurs menstruelles et surtout un regain d’énergie. 🙏🏼🙏🏼🙏🏼
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Je suis en bien meilleure santé depuis que je suis les conseils de Thierry Casasnovas
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Avec diverses pathologies depuis des nombreuses années, grace aux videos de Thierry j’ai pu comprendre qu’il y avait d’autres solutions pour se soigner que la medecine chimique traditionnelle. J’en ai testé certaines, qui ont marché comme le changement alimentaire, les jus, le jeune, le repos et d’autres que sur moi n’ont pas eu beaucoup d’effets comme le crudivorisme , le tout en etant totalement consciente que Thierry n’a jamais mentionné des remedes miracles ni dit de laisser tomber la medecine traditionelle.
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À lire à la Milivude ou autre représentant:

Thierry Casasnovas est utile à ma santé. Je vous l’explique ici.

Il s’occupe d’un coaching que le système de santé ne peut pas faire. Il ne prend la place d’aucun médecin. Il nous explique et nous motive à avoir un mode de vie sain. Sans Thierry, je retombe dans mes mauvaises habitudes plus facilement. Il va m’aider à faire mieux que seule, par moi-même (un médecin ne pouvant simplement pas encourager et coacher chacun). Cela aide également notre système de soin à être déchargé car ayant une meilleur alimentation, je suis moins malade, et aucun médecin ne vous dira le contraire.

Le coaching pour augmenter la santé est une branche que les médecins ne s’occupe pas car ils doivent s’occuper de la maladie plus avancée de leur patient. Un médecin a beau dire à un patient d’avoir un meilleur mode de vie, ce patient est démuni sur quoi changer. Thierry nous montre comment discerner plus facilement nos mauvaises habitudes. Un médecin ne peut pas non plus nous motiver face aux changement de mode de vie. Il pallient au plus pressé et enlèvent nos symptômes de maladies et ce faisant, il devient plus facile de continuer nos mauvaises habitudes puisque nous ne souffrons plus.

Bref, mon témoignage vous démontre que Thierry Casasnovas ne fait pas de pratique illégale de médecine en ce sens qu’il s’occupe de nous parler de santé. Je vous met au défi de me trouver un médecin qui s’occupe de ce que Thierry s’occupe et d’obtenir le même niveau de motivation à la santé que ce qu’il permet.

Ça ne m’a jamais couté un rond d’écouter Thierry. Mais je l’estime utile à ma santé. Et vous n’êtes pas en mesure de me fournir cet aide qu’il me procure. En ce sens VOUS faites obstacle à ma santé et vos accusations sont une pratique médicale interdite puisque vous n’êtes pas médecin et ne pouvez surtout pas me retirer ce qui fait du bien à ma santé.

Vous ne respectez absolument pas mon libre consentement, là où un médecin se doit de le respecter.

Finalement, je vous dis ceci: Votre utilisation de la justice contre Thierry est un délit en m’empêchant d’accéder à mon coach internet de motivation santé. Je n’ai pas besoin actuellement d’un médecin. Et en voulant retarder ma prise en charge de mon mode de vie par vos actions judiciaires abusives, vous faites ce que vous osez reprocher à Thierry Casasnovas.
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En 2018, Thierry a changé ma vie. J’avais alors 31 ans et on me diagnostique au fur et à mesure un cancer de l’œsophage, un ulcère, une hyper thyroïde. Je balance d’un spécialiste à un autre qui ne trouve pas ce que j’ai : je gonfle comme un ballon de baudruche plusieurs fois par jour avec de très grosses brulures d’estomac. On souhaite me faire rencontrer le Grand Gastrologue de Paris.

Au même moment, je tombe sur la série de vidéos de Thierry sur la vaccination. Je trouve son travail très pro et pertinent et fouille d’avantage sur sa chaîne. Je découvre le reste de ses vidéos et tout tombe sous le sens. Je lâche tous mes rdvs médicaux, toutes mes ordonnances, tous mes diagnostics et me concentre sur l’école du corps intelligent vs l’école du corps con. Près de 5 ans plus tard, je n’ai plus jamais eu de brulures d’estomac, je ne gonfle plus peu importe les excès que je fais. Je n’ai pas revu de médecin ou spécialiste, je n’ai pas eu d’ordonnance. Je reçois des messages pour réactualiser ma carte vitale car elle ne sert plus !

Je vais dans le sens de la vie, je suis attentive à mon corps et ses signaux. J’en prends compte et j’avise : jus de légumes, alimentation vivante, repos, jeune, massage, bain froid. Tout est à notre disposition.

Thierry merci. Merci pour ton contenu énorme sur ta chaine YouTube, merci pour ton travail immense, merci d’avoir tout partagé, merci pour ton encyclopédie du vivant, merci pour tes questions-réponses, merci d’être disponible. Merci pour tout. Et vive le gingembre !




Isabelle
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Merci Thierry pour la générosité de tes partages.

Tu as compris un grand nombre de choses sur le fonctionnement du vivant et tu sais nous le transmettre afin que nous puissions acquérir une vraie autonomie en santé. J’ai pu expérimenter certaines pratiques qui ont améliorées considérablement mon niveau de santé. Je pratique le jeun intermittent, l’exposition au froid et l’activité physique haute intensité. J’ai 56 ans et une forme exceptionnelle que je compte bien garder encore longtemps grâce à cette compréhension du vivant !

Merci pour ton humilité et cette générosité dont tu fais preuve.
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Je suis pompiers pro depuis 32 ans , et j’ai 57 ans, il y a sept ans je suis tombé sur une vidéo de Thierry qui m’a permis de comprendre la physiologie et de mieux m’alimenter, grâce a ses vidéos, j’ai pu récupérer mon énergie et ne plus avoir de douleurs comme maux de ventre ,maux de tête ,problèmes articulaires, Problèmes de sommeil.

juste en appliquant les Recommandations de Thierry concernant l’alimentation, le jeune, la Loïs de l’hormes,le repos,Thierry a changé ma vie ,je suis admiratif de son travail !




Evangéline
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Bonjour, nous sommes un couple de 71 ans habitant au Québec, Canada et nous considérons comme un très grand privilège d’avoir pu écouter les nombreuses vidéos de Thierry Casasnovas. Cela nous a aidé grandement à améliorer notre santé et à savoir comment agir lors de problèmes de santé qui sont nombreux avec l’âge. L’utilisation des jus de légumes fut une découverte et l’abandon ce certains types d’aliments ont grandement collaboré à améliorer notre santé. Nous sommes dans une gratitude immense envers Thierry dont nous avons pu observer ses grandes connaissances et apprécier tous les outils qu’il a mis à notre disposition et ceci gratuitement pendant des années. Puisse la JUSTICE reconnaître les bienfaits qu’il apporte à tous ceux qui choisissent de prendre soin de leur corps de façon naturelle et respectueuse de la Vie. Merci!!!




Clarisse
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Bonjour, depuis que j’ai découvert “Regenere” et toute son équipe (naturopathes, ostéopathes, hygiénistes ….) j’ai pu mettre en pratique les idées que ces personnes partageaient : j’ai pu faire l’expérience des jus de légumes, acheté un distillateur d’eau, un déshydrateur, un extracteur de jus, et j’ai aussi pu me procurer des livres d’hygiénisme, de détoxification … Tout ceci m’a permis de sortir d’une dépression suite à des soucis familiaux, de me sentir beaucoup mieux grâce à l’hygiène de vie expliquée par ces spécialistes, atténuer mes douleurs rhumatismales et cultiver la joie et la responsabilité de prendre en charge mon alimentation orientée vers les crudités et les jus, étant végétarienne. J’apprécie énormément le respect que témoignent ces personnes à l’être humain en globalité, toutes ces médisances les concernant n’ayant aucun fondement : aucun prosélytisme, seulement des faits et des informations vérifiés auprès d’éminents chercheurs en nutrition, thérapeutes ayant une visée holistique de la personne … Bref, tous ces soucis que rencontre cette Association sont aberrants, non fondés et nuisibles à un simple et innocent échange d’informations concernant le mieux être de chacun, échange privé qui n’a pas lieu d’être étalé et sali comme il l’est, c’est tout bonnement scandaleux de s’en prendre à de simples personnes dont le seul défaut est la bienveillance …..
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J’ai connu Thierry Casasnovas début 2017 par mon homéopathe et j’ai regardé beaucoup de ses vidéos. J’avais à cette époque 63 ans, 107 kg, je prenais des médicaments pour l’hypertension, l’acide urique et on augmentait les doses ou on changeait de médicament dès que la tension remontait.

J’ai à ce moment compris que la santé ne viendrait jamais par l’absorption de plus en plus de médicaments.

J’ai démarré les jus de légumes sur le 1er semestre 2017 sans trop changer mon alimentation, et j’ai perdu 5 kilos. J’ai poursuivi ma démarche en intégrant de plus en plus de fruits et légumes et en évitant les excès.

J’ai démarré mon premier jeûne en décembre 2017 et là, ce fut la révélation.

Depuis, je fais 2 semaines de jeûne par an au printemps et à l’automne et je pratique tous les jours le jeûne intermittent avec 2 repas par jour. Jeûne après jeûne, j’ai arrêté l’alcool, le café, les produits de la vache et ceux avec du gluten et je privilégie l’alimentation de produits vivants.

Je fais maintenant 80 kg et à 68 ans, j’ai arrêté pratiquement tous les médicaments dont on me disait que c’était à vie et je ne me suis jamais senti aussi en forme que maintenant.

Choisis la vie et tu vivras, merci Thierry




Christiane
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C est avec le diagnostique d’un cancer bilatéral du sein que j ai découvert les videos et l histoire de Thierry .On me propose une chirurgie,6 grosses séances de chimio ,33 séances de rayons . Je decide de laissez faire la médecine et d accompagner le traitement . Je commence par un jeûne intermitant

reminéralisation avec jus de légumes et fruits tout les jours pour arriver en forme face à la chimio. La chirurgie se passe bien .commence la chimio je fais 3 jours de jeûne avant , de façon à mettre les organes et les émonctoires au repos . Je perds les cheveux les ongles ,grande fatigue les jours J. Mais dès le lendemain la pêche marche, vélo, un mois de repos avant les rayons . 33 séances en plein été toujours dans mes jeûnes intermitant et mes jus ça se passe bien tous cela terminé je decide de faire 1 semaine de jeûne pour une( petite détoxification ) je reprends le travail en forme .je tente maintenant de maintenir cette façon de vivre qui m apporte beaucoup d’énergie et de bonne humeur.Merci Thierry de m avoir accompagner indirectement dans ce parcour compliqué. Merci.
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J’ai effectué le changement de mon hygiène de vie grâce aux conseils de Thierry Casasnovas.

J’ai perdu tous les kilos superflus, retrouvé mon énergie et éradiqué les inflammations diverses de mon corps.

Tout ce que j’ai visionné et lu de Thierry Casasnovas et de RGNR est basé sur le bon sens et la bienveillance.

Tout le monde devrait appliquer ces règles d’hygiène de vie.




Julie
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Diagnostique de cancer du sein en 2018 à l’âge de 49 ans.

Devant l’urgence de la situation j’opte pour une série d’opérations qui se termine par l’ablation du sein gauche avec reconstruction mammaire. Au même moment, je tombe sur les vidéos de Thierry qui m’accompagneront tout au long de ce processus. Parallèlement, je fais le choix de reconstruire ma santé et ma vie en repensant complètement mon hygiène de vie. Alimentation, gestion du stress, activités physiques, exposition au froid…Je pense avoir écouté toutes les vidéos de Thierry et y ai puisé courage et détermination sur la marche à suivre. Enfin une information complète qui s’adresse à notre intelligence. Enfin des moyens concrets pour revitaliser sa santé. Depuis, j’ai l’impression de retrouver mon énergie et ma vitalité d’adolescence. Merci Thierry et longue vie a Régénère. Je conserve précieusement toutes les revues encyclopédiques des dernières années.
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Je suis touché par une maladie de crohn. Cela fait plusieurs années que je suis les vidéos et le travail de Thierry Casasnovas. Je peux affirmer que par le biais de ses méthodes, mon état de santé s’est grandement amélioré. Ma vitalité n’a été que exponentielle. Progressivement, mes symptômes se sont apaisés. Je peux même dire que cela à métamorphosé ma vie.




Myriam
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Pour vieillir en santé, j’expérimente certaines pratiques évoquées par Thierry dans ses vidéos. Je pratique le jeûne sec intermittent, quelques fois 1 jour de jeûne sec, les douches et le bain froids, le bain chaud, le sauna et bien sûr les jus de légumes. J’ai par ailleurs très fortement réduit la viande, les laitages, le gluten et augmenté la part d’aliments crus ainsi que les moments de détente et de repos.

Ce que j’ai constaté de plus significatif : perte de 17 kg, suppression des douleurs articulaires dans les genoux, disparition de plaques rouges dans le cou, vitalité accrue, meilleure humeur, pics de colère en très forte baisse.

Je lui suis très reconnaissante d’avoir mis à la disposition de tout un chacun les connaissances sur le fonctionnement du corps humain et de ses incroyables capacités à se régénérer naturellement lorsqu’on le met dans les bonnes conditions, celles qui sont propices à la Vie.
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En Mars 2021, j’ai souhaité arrêter ma contraception hormonale, car je ne voulais plus de cette merde dans mon corps (de tous les risques et effets secondaires que cela impliquait). A partir de Juin 2021, j’ai commencé à faire une violente crise d’élimination (terme que je ne conscientisais pas encore à cette époque) ; boutons partout, fortes douleurs (même sensation de BRÛLURES) dans le bas ventre, perte de cheveux, ovaires micropolykystiques qui paraissaient assez gros à l’échographie, et puis aménorrhée totale à partir d’Octobre 2021… Lors de mes consultations chez le médecin, le discours n’allait que dans un sens “reprenez votre contraception”. On refusait donc de voir une autre possibilité que du CHIMIQUE TOXIQUE… Je m’y suis clairement opposée et j’ai choisi de chercher des solutions par mes propres moyens. J’ai fait une formation en Naturopathie, j’ai consulté un naturopathe, j’ai lu et écouté des milliers de choses sur la Santé Naturelle… C’est au cours de cette période que j’ai compris que mon corps faisait simplement sa crise d’élimination – notion encore trop peu prise en compte par notre chère et tendre médecine occidentale… Plusieurs mois de travail, d’accompagnement de mon corps dans cette élimination ; bains froids 3 fois par semaine, cataplasmes d’Argile tous les jours, purge à l’huile de Ricin, jeûnes, changement d’alimentation avec comme guide essentiellement les conseils du Docteur Seignalet… Et puis, comme par miracle, au mois de Février 2022, mes règles sont revenues… Sur cette lancée, en Avril 2022, une échographie me confirmait que mes ovaires ne présentaient plus de kystes. Depuis, tout mon corps semble très bien se porter ; plus de douleurs dans le bas ventre, les boutons ayant disparus, avec un cycle féminin équilibré et une hygiène de vie naturelle que je maintiens avec grande attention…
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Sinusites et rhinites chroniques depuis mon adolescence, j’ai enfin trouvé une solution de confort en supprimant les laitages animaux et en diminuant le sucre et le gluten. Vive l’approche naturelle et saine de la santé 😃🙏
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Grâce aux vidéos de Thierry Casasnova, j’ai fait des diètes et semi-diètes qui m’ont permis de mieux dormir et d’être plus en forme. J’ai adapté les diètes de Thierry à mon régime, donc je buvais de l’eau et je mangais des légumes et je ne mangais plus de viande, et mon état de santé s’est largement amélioré. Quand je cesse ces diètes et que je retourne au supermarché, sans faire attention a ce que j’achète j’ai mal au ventre je dors mal et j’ai des comportement aggrésifs alors que sans viande je suis beaucoup plus calme serein et agréable avec mes proches.

Les théories de Thierry fonctionnet très bien sur moi je ne lui ai jamais versé d’argent il m’a tout donné gratuitement.

Gratitude Mr Casasnova d’avoir rééquilibré mon régime.
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Rebonjour. J’ai décidé de faire un poste scriptum pour dire que je suis bien consciente de toutes les tracasseries que Thierry a do endurer durant ces dernières années. Après avoir été énormément aidée à un moment donné ( guérisson de cancer), je l’ai suivi de loin. Je répète que je comprendrais parfaitement si il n’ait pas le temps d’en ajouter une autre considération, aussi mineure qu’elle soit. Merci encore, LisaG (sur Instagram comme artist 4 comptes)
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Bonjour !

Après de multiples consultations médicales chez des spécialistes pour divers problèmes de santé (gastrite, troubles intestinaux, arthrite réactionnelle, état dépressif…), j’ai découvert par hasard, les vidéos de Thierry Casasnovas. Cela m’a fait comprendre que mon état était dû à une alimentation basée sur le gluten, les laitages et tous ces produits transformés ; Que cela m’était néfaste. Ajouter à cela une carence en micro-nutriments, avec des repas trop cuits et un manque de cru et de vivant.

En corrigeant mon alimentation, suppléée à des jus de fruits et légumes, tous mes symptômes se sont volatilisés dans l’espace d’une semaine.

Au-delà d’une remise en cause alimentaire, c’est un changement de paradigme sur notre rapport à la vie que m’a apporté Thierry au travers de sa chaîne “Régénère” ; un bien fou !!!

Je constate aujourd’hui, les attaques envers Thierry de la part d’une médecine et de médias aux ordres des grands labos. Notre santé nous appartient et n’est pas la propriété des multinationales et des technostructures qui nous ont si maltraités pendant la covid.

Aujourd’hui, le monde trans-humaniste se débat et cherche par tous les moyens à s’opposer à l’élévation des consciences et à survivre. La nature est en nous et nous sommes transcendants, n’en déplaise aux scientistes.

Je suis infiniment reconnaissant envers Thierry pour ses explications et applications. Ces solutions si difficilement accessibles dans le quotidien. Merci pour tout ! Sincèrement.

Un simple citoyen, aujourd’hui éclairé,

Erwann Le Quéméner
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Grâce aux vidéos, j ai pris conscience de plein de chose.

il y a 5-6 ans, j ai voulu essayer de faire un jeun hydrique. Mon médecin de famille m’a donné son feu vert pour essayer.

depuis je fais 2 jeuns hydrique de 10 jours par ans.

les bénéfices observés (jusque grâce à cela)
plus de haute tension

amelioration vue

amelioration de mon arthrose

disparition des verrues sur mes doigts
ma culture générale a augmenté avec les vidéos.

et j’ai souvent validé d’autres sources lorsque des choses m’interpellais et les orients étaient confirmés…mais pas sur les média standards car contre courant

note: je suis un homme, en 2023 j’ai 47 ans

si vous avez besoin de détail supplémentaire, de d autre type de témoignage ne pas hésiter
au Quebec/ Canada
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Je me suis intéressé aux vidéos de Thierry Casasnovas sur Youtube parce que je me questionnais sur mon alimentation. J’ai mis en pratique certains conseils et depuis, je n’ai plus souffert du rhum des foins ni d’hypertension. Le travail de Thierry Casasnovas m’a aidé sans la moindre contribution financière. Je me suis abonné à son magazine quelques années après, tout s’est passé conformément à l’accord (prix, livraison,…). Depuis maintenant 5 ans que je suis son travail, je n’ai absolument rien à lui reprocher, au contraire.




Geoffrey
[image: alt]  




Après avoir usé de tous les arcanes de la médecine classique, mon état de santé continué malgré tout à se dégrader, de pire en pire, puis la médecine m’a lâché en disant qu’ils ne pouvaient rien faire et que cela devait être de l’ordre du psychologique… j’ai alors entrepris un changement d’hygiène de vie accompagné par des naturos, j’ai jeûner, j’ai accompagné mon corps à se nettoyer et se régénérer. Je me suis inspiré des témoignages et réflexions de Thierry, d’Irene ou encore bien d’autres. J’ai repris confiance en moi, en mon corps, de l’autonomie et de la souveraineté dans mes choix et décisions. Aujourd’hui mon corps ne me fait plus souffrir et ma vie est devenue joyeuse.
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Bonjour,

Depuis mon enfance, j’allais régulièrement chez le médecin pour des problèmes respiratoires (toux, rhume, allergies).

Depuis quelques années, depuis que je suis les conseils de Thierry , je n’ai plus besoin d’aller chez mon médecin traitant et je n’ai plus de rhumes, toux en hiver ou allergies l’été. Les conseils de Thierry sont quasiment les mêmes que ceux de la médecine ayurvédique, médecine reconnue par l’ OMS.

Merci Thierry de m’avoir permis

– de retrouver la santé

– de savoir l’entretenir au quotidien

– d’être maître de ma santé

❤️❤️❤️

Ravi




Catherine
[image: alt]  




Bonjour, je tiens à expliquer ici une nette amélioration de mon état de santé, après un cancer, une lobectomie droite et une chimiothérapie qui a duré 4 mois j’étais au bout du rouleau , grâce à une amie j’ai regardé les vidéos de Thierry Casasnova et commencé à changer mon alimentation, déjà rien que le jus de betterave rouge réduit à néant tous les effets secondaires de la chimiothérapie, je peux en parler parce que je l’ai vécu, Thierry n’est pas un gourou, seulement une personne de connaissance et de savoir, ces conseils sont judicieux et beaucoup vous diront qu’ils se sentent mieux, les crudivores existent depuis longtemps et se portent bien, tout comme moi, je n’ai aucune carence contrairement à l’époque où j’écoutais les “médecins “. Il n’y a aucune raison valable qui justifie son arrestation si ce n’est un big pharma aux abois qui perdrais des sommes pharaoniques de pseudo “médicaments ” qui n’engendrent que des effets secondaires à court ou long terme et font donc tourner le business de multi milliardaire. Honte aux accusateurs mensongers ainsi qu’au médias diffuseurs de mensonges.
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Je m’appelle Nicolas et j’ai 37 ans.

J’ai été diagnostiqué en 2011 d’une recto-colite hémorragique. Les différents médecins ou spécialistes que j’ai consulté à l’époque ne m’ont pas permis d’améliorer mon état de santé, que ce soit pas leur prescriptions ou absence totale de conseils d’hygiène alimentaire. J’ai notamment pris à l’époque des doses importantes d’anti-inflammatoires sous les conseils d’un gastro-entérologue qui n’ont pas améliorés mon état mais l’ont même dégradé (gonflement de la face, caries multiples, dégradation de ma santé psychique (irritabilité)

C’est seulement suite à la découverte des vidéos de Thierry et en appliquant ses conseils que mon état s’est amélioré. Je n’ai pas vraiment fait de cures de jus, mais inspiré par ses conseils, j’ai intégré le jeûne intermittent et une alimentation alcaline à mon quotidien et réduits certains aliments néfastes (aliments ultra-transformés, laitages, café, alcool, boissons gazeuses). Cela m’a permis de rétablir l’équilibre acido-basique de mon tube digestif et de restaurer la qualité de mon microbiote intestinal. Aujourd’hui, je suis heureux d’annoncer que je suis en état de rémission depuis plusieurs années (disparition des poussées inflammatoires et de leur symptômes : ulcères, saignements et douleurs), état confirmé par les derniers examens endoscopiques.

Je remercie Thierry pour ses conseils de bon sens quant à mon hygiène alimentaire car sans lui je serais sans doute toujours malade ou en errance médicale.

Par ailleurs, il m’a également permis d’améliorer ma santé psychique et certains traumatismes lié à l’enfance grâce à la méditation.

En conclusion, je dirais que j’ai tiré des vidéos de Thierry Casanovas des grand principes d’hygiène alimentaires et comportementales qui m’ont permis de restaurer un bon état de santé physique et psychique, et pour cela je l’en remercie et je suis prêt à apporter mon témoignage.
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Je connais Thierry par ses vidéos gratuites et je le remercie sincèrement pour les mines d’informations qu’il partage de manière totalement désintéressée, et avec toujours beaucoup de bienveillance.

Je ne l’ai jamais rencontré, j’ai appliqué certains de ses conseils, ceux qui me parlaient complètement. J’en ai négligé beaucoup, même s’ils étaient pertinents, par paresse et force de l’habitude. Cela pour dire que nous sommes individuellement libres d’écouter et d’appliquer ou pas ce que nous entendons.

J’ai par contre beaucoup parlé de lui autour de moi.

Je ne lui ai pas donné un centime, j’ai suivi ou pas ses conseils. En quoi pourrait-il être dangereux ? J’ai par contre toujours eu beaucoup d’estime pour lui, pour ses connaissances qu’il met à notre disposition, mais avant tout pour ses qualités humaines : modération, bienveillance, tempérance.

Tout simplement, Merci, avec tout mon respect et toute ma gratitude.
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Je fais de l’ief pour ma fille, les services sociaux veulent lancer une IP pour dangerosité pour l’enfant, comme ils ne peuvent pas et que mon fils qui va a l’ecole, a declaré des maltraitances et viols de son pere, IP pour le garcon mais on inclu ma fille dedans et on enquete que sur l’ief. L’ip se retourne contre moi car je denonce des violence et je fais l’ief et je suis maman solo et en arret maladie
je mets en place par moi meme les accompagements pour mon fils, le pere s’opposant a toute prise en charge et l’enfant etant violemment en souffrance. Je suis dangereuse car je me crois toute puissante, je surmedicalise un enfant qui va bien et de mieux en mieux (grace a qui ?) et je n’ai aucun diplome donc je ne peux pas faire quelque chose de bien.

je refuse de boire de l’alcool : il faut justifier car je ne suis pas normal.

j’evite le gluten pour notre famille, il faut qu’il y ait une allergie sinon c’est pas coherent

j’ai soigné un nerf de ma fille avec le magnetisme et l’homeopathie, pendant que les medecins s’acharnaient a ignorer sa souffrance et aggraver son problème par peur.

j’offre a mes enfant une education sans mensonges et avec des limites et un cadre souple : je leur parle trop ils doivent rester des enfant, je ne suis pas leur therapeute et c’est dangereux pour eux, je suis fusionnelle d’autant que j’ai allaité le petit 3 ans (j’en ai fait des trucs pour y arriver).

l’allaitement prolongé a eviter des deshydratations severes notamment lors d’une varicelle carabinee

C’est un osteo qui a trouvé pourquoi mon bebé hurlait pendant des heures sans jamais s’endormir dès ses 15 jours. La medecine preferait me voir comme une maman fragile et anxieuse.

En passant au gluten tres limité, les constipassions et colique de ma fille ont disparus.

au lieu des infiltration pour mon problème de dos accélère par les violences conjugales et preconnisées par les medecin, j’ai fait de la kiné et pu resorber le problemes sans avoir recours meme a leurs myorelaxants interdit aux femmes enceintes et enfants, donc nocif pour tous.

pour faire face a un manipulateur pervers rapidement, j’ai eu recours au chamanisme, au design mental : c’est ce qui m’a eclairé sur mes positions et ce qui peut s’ouvrir a moi ( l’emprise a cesse tres rapidement.

comme justement je nai rien de medical, il m’est difficile de prouver mes dires. N´hesitez pas a me contacter pour me dire, aux vues de mon temoignage, quels documents vous conviendraient.

merci
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Depuis l’âge de 30 ans, je souffrais de douleurs corporelles un peu partout (articulaires, musculaires), à tel point que certains matins je ne pouvais même plus me lever. Mon état de santé se dégradait de plus en plus, provoquant des périodes de grande déprime, voire de dépression. Les approches de la médecine conventionnelle (médicaments anti-inflammatoires, rhumatologie, kiné, etc.) n’ayant pas apporté de solution à mon problème (voire, l’ayant empiré), et le diagnostic semblant impossible à établir, je me suis intéressée aux médecines naturelles. J’ai découvert par le biais d’une amie la chaîne Youtube de Thiery Casasnovas lorsque j’avais 37 ans environ. Suivant les conseils qui y étaient prodigués, j’ai modifié peu à peu mon mode de vie (alimentation principalement), j’ai changé mon approche de la santé, j’ai découvert le jeûne, j’ai arrêté de fumer, j’ai commencé à faire plus de sport, en bref, j’ai commencé à prendre soin de moi et j’ai pris conscience du fait que j’avais un rôle à jouer dans le processus de ma guérison. Depuis 2 ans, je me sens en pleine forme, je ne déprime plus (je ne suis même plus de mauvaise humeur le matin!), je suis pleine d’énergie. Et ce changement, je le dois à moi-même, bien sûr, car j’ai fait les efforts pour initier le changement, mais c’est Thierry Casasnovas qui m’a provoqué le déclic et donné les connaissances et le courage nécessaires à ma guérison. Merci à Thierry et à son équipe pour m’avoir ouvert la voie.
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Bonjour,

Depuis 2018, j’ai de l’eczéma sur les mains. Au départ, les crises se manifestaient plutôt en hiver mais 1 an après la première crise, l’eczéma est resté sur mes mains de manière continue, malgré les différentes crèmes (à la cortisone, entre autres) prescrites par les médecins. Après plusieurs mois d’usage de ces crèmes, j’ai remarqué que dès que je les mettais, je me réveillais la nuit avec d’énormes crises de démangeaison.

Suite aux vidéos de Thierry et d’autres personnes sur Youtube, j’ai choisi d’expérimenter le jeûne intermittent.

Au départ, je l’ai fait par curiosité. Au bout de quelques mois, j’ai pu constater que mes crises d’eczéma sur les mains s’espaçaient de plus en plus. J’ai rapidement pu me passer des crèmes et éviter ainsi les réveils nocturnes dus aux démangeaisons.

Depuis un an, mon eczéma revient uniquement quand je suis très fatiguée.
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Je suis tombée un jour par hasard sur les vidéos youtube de Thierry Cacasnovas. J’ai suivi certains de ses conseils nutritionnels, et ai constaté que ma digestion s’est grandement améliorée, plus de maux de ventre et de ballonnements. Et ceci sans débourser un centime en médicaments et sans effet secondaire nocif. J’en suis extrêmement reconnaissante à Thierry et tiens à témoigner ici de l’efficacité de ses conseils gratuits.
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J’ai découvert la naturopathie grâce à Thierry Casasnovas,et ça fait 12 ans que je suis en pleine forme. Merci Thierry pour tes bon conseils.
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Bonjour,

Je n’avais pas de problème de santé particulier, mais simplement un état général fatigué, épuisé. Très frileuse, fatiguée en permanence, des cheveux qui tombent, des ongles qui se cassent, des problèmes aux dents, des migraines et des maux d’estomac récurrents sans qu’on ne puisse trouver quelque chose de précis. Ma vie restait acceptable, mais certains jours étaient clairement difficile avec les enfants à la maison. J’avais souvent l’impression de survivre. Les vidéos de Thierry, puis le magazine et les différentes formations auxquelles j’ai souscrit m’ont permis de prendre du recul face à tous ces symptômes. Je me sentais impuissante, je ne savais même pas quoi dire au médecin (sauf au sujet de mes maux d’estomac) puisque ce n’était pas des médicaments que j’attendais mais bien une recherche de mes pathologies pour aller chercher la cause. Quand j’ai découvert la vision de Thierry, quand j’ai mis en pratique les lois du vivant qui tout de suite m’ont semblé une évidence (jeûnes intermittents, jeûnes courts, jus de légumes, fruits et légumes comme base de la nourriture, remettre à plat sa vie sociale, reprendre sa souveraineté, aller vers l’autonomie, renforcement par le chaud et le froid, activité physique), j’ai immédiatement ressenti une amélioration drastique de mon état physique. D’abord, migraines et douleurs de ventre (que j’avais depuis l’enfance) se sont espacées pour n’être maintenant que très occasionnelles. Ensuite, je me sens bien plus en forme, plus forte, plus sûre de moi. Car oui, ce changement est bien physique, mais également psychique: il a eu des répercussions positives sur ma santé mentale. Je sais que je peux encore améliorer et j’y travaille au quotidien. Mes enfants et mon entourage en bénéficient aussi. Et même s’ils ne pratiquent pas tous ces principes au quotidien, je sais qu’il les connaissent et pourront plus tard faire de vrais choix. Je suis très reconnaissante à Thierry pour tout ce qu’il m’a apporté et continue de m’apporter. MERCI.
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Une fois mes changements alimentaires et mes comportements journaliers changés suite aux informations trouvées dans les conseils de Thierry Casasnovas. Les améliorations ne se sont pas fait attendre. Je souffrais d’hyper tension et d’une colite ulcéreuse, la plupart des symptômes ont disparu et j’ai pu très rapidement diminuer le dosage de mes traitements. J’ai été faire une colonoscopie et une prise de sang quelques mois plus tard et à la grande surprise de mon médecin tout était revenu à la normal.

Et je vous passe les détails de ma forme physique et de mon énergie qui me donnent la sensation d’avoir retrouver mes 20 ans 🙂

Ce qui est certain pour moi , c’est que je ne retournerai plus dans mes travers.

Bonne journée.

John Geerts
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Grace aux vidéos et conseils gratuits de Thierry Casasnovas, j’ai réussi à guérir du Syndrome du colon irritable, cela faisait des années que je ne mangeais plus de fruits et légumes crus (alors que j’adore ça) car les médecins me l’avait déconseillé.

j’ai appris à jeûner dans de bonnes conditions grâce aux conseils de Thierry Casasnovas, à mieux comprendre comment mon corps fonctionne et surtout à être à l’écoute de mon corps.
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J’ai commencé à regarder les vidéos de Thierry il y a quelques années. Il m’a aidé à manger plus de légumes crus et cela a et est toujours bénéfique pour ma santé. Et je n’ai jamais eu de problèmes physiques suite à l’ingestion de légumes crus, bien au contraire.
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Je suis les vidéos de Thierry et de l’équipe regenere depuis 5 ans et j’ai réussit a ouvrir mon esprit et améliorer mon état de santé considérablement.
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Se tourner vers le vivant et la médecine integrative est un gage de santé.

Pour preuve depuis 2015 aucun arrêt maladie, sauf pour test positif…

Je trouve les conseils de Thierry et RGNR judicieux, adaptés, clair et précis.

La compréhension est facile et adaptés aux néophytes.

J’accepterai de témoigner avec plaisir et retenu mais avec un bel argumentaire et élocution.

Bon courage à vous tous et énormes mercisss pour ce que vous faites.
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Je témoigne avoir effectué des changements d’alimentation suite à des connaissances acquises dans des vidéos de Thierry Casasnovas, vidéos que j’ai visionnées totalement gratuitement. Ce changement d’alimentation a pleinement amélioré ma digestion et mon niveau de vitalité, ce qui a eu pour conséquence d’améliorer considérablement ma qualité de vie.

UN IMMENSE MERCI A THIERRY ET A TOUTE SON EQUIPE!
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Bonjour, je souhaite soutenir Thierry car grâce à ses magasines j’ai pu me rendre compte que j’étais la seule à pouvoir prendre soin de moi et que c’était évidemment important de le faire pour rester en bonne santé. J’ai lu presque tous ses magasines et grâce aux conseils, notamment ceux concernant le jeûne et le froid, j’ai pu retrouver une meilleure santé, même si j’allais déjà bien j’ai eu du mieux. J’étais souvent ballonnée et grâce à des jeûnes (intermittents ou de 2, 3 jours) que j’ai fais quand j’en ressentais le besoin mon estomac allait beaucoup mieux, et la circulation de mon sang va mieux grâce à des douches bien fraîches, quand j’en ressens le besoin également. Je suis seule responsable de mes choix, et j’ai bien choisi. Merci à lui et ceux qui ont fait le magasine.
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Etant moi-même thérapeute alternatif, j’ai su avoir fait l’objet de plusieurs enquetes sans en avoir été par ailleurs avisée directement. Simplement parce que je propose quelque chose de différent. J’ai fait plusieurs cure de nature de mon propre chef (jus fruits et légumes) , notamment la Cure Breuss qui se sont avérées être des boosters de vie et non le contraire. J’ai suivi Thierry régulièrement car je valide totalement son regard hors de toutes formes de dogmes, de croyances et de points de vue. Avoir un autre regard sur les choses semble compliqué dans cette réalité et visiblement condamnable… Je remercie Thierry pour tout ce travail offert à l’humanité depuis des années. Qui est la véritable secte ?
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Suite à un errement médical pendant des années, enfin un diagnostic de Spondylarthrite a été posé, il m’a permis de chercher des solutions bien orientées autres qu’allopathiques.

J’ai alors découvert, grâce aux vidéos de Régénère puis un stage en 2016, que je pouvais reprendre les choses en main et me maintenir en bonne santé grâce à des principes d’hygiène de vie très simples.

Je suis sortie de cette expérience plus riche de connaissances sur le fonctionnement de mon organisme, de confiance en moi et d’amitiés qui perdurent.

Le seul coût occasionné fut ce stage d’1 semaine, c’est tout !

Merci à Régénère et particulièrement à Thierry Casasnovas pour son partage et son implication.
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Je n’ai pas eu de consultation avec Thierry mais je vais régulièrement voir un énergéticien dans mon dpt (68): je souhaite donc témoigner pour montrer à quel point ces méthodes de santé alternative sont efficaces. Il m’a guéri de migraine, de dysménorées, de pb de peau, de perte de goût et d’odorat et même du papilonavirus…

je ne prends aucun médicament, les soins énergétiques guérissent mes maux. Alors j’apporte tout mon soutien à Thierry.
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Merci pour tes conseils, ta vision sur la santé me donne beaucoup d’enthousiasme pour une santé vivante et responsable. J’adhère complètement et je suis profondément choquée par ce qui t’arrive.

Garde la foi, on est avec toi.
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J’ai visionné et suivi depuis plusieurs années les conseils de Thierry vis ses videos. Je m’en trouve en très bonne santé et je le remercie. Ces conseils n’ont généré aucune contrainte, aucun engagement, aucun coût financier. Merci à lui

Philippe Debu
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J’ai suivi les vidéos youtube de Thierry depuis ses débuts et n’ai jamais vu de dérive. Au contraire, il m’a donné envie de poursuivre mes connaissances par une formation de naturopathe que j’ai effectué à Isupnat. J’ai écouté un de ses détracteurs il y a quelques années pour comprendre ce qui lui était reproché. Je n’ai pas pu aller jusqu’au bout de cette vidéo tant les propos étaient creux, sans intérêt et surtout non fondés
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Diagnostiqué d’une spondylarthrite ankylosante depuis plus de 10 ans, j’ai amélioré mon état de santé en suivant les conseils de Thierry. Je ne prends aucun traitement allopathique et n’ai plus de paralysies périodiques.

Merci Thierry et toute son équipe
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Le contenu de M. Casasnovas est bienveillant, très bien source et bien sur les résultats sont là. J’ai pris soin de mon système immunitaire pendant une durée de 2 ans grâce à son contenu j’ai obtenu de très bon résultats.
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Après avoir suivi les conseils de Thierry Casasnovas concernant le jeûne intermittent, j’ai vu mon état de fatigue diminué progressivement et j’ai retrouvé le moral avec une belle énergie que je ne connaissais plus. Merci à Thierry
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Bonjour,

Pendant plusieurs années j’ai suivi régulièrement la chaine Youtube de Thierry Casasnovas Regenre pour ses conseils de retour à une meilleure hygiène de vie. Quand parfois je trouvais ses informations surprenantes. je vérifiais, sur Pubmed notamment que je consulte aussi régulièrement. Ses informations étaient toujours justes et sourcées. Jamais il n’a demandé quoi que ce soit et jamais je ne me suis sentie “obligée” de suivre ses conseils. Mais ceux que j’ai suivi m’ont fait beaucoup de bien comme faire quelques cures de jus, ou des petits jeûnes. Je suis catholique, mais j’avais toujours eu peur de pratiquer le jeûne. Grâce aux conseils de Thierry, je le pratique maintenant tous les ans au moment du Carême, en toute sérénité et avec, en prime, de grands bénéfices sur ma santé, bien que ce ne soit pas la raison d’être du Carême. J’ai toujours un regain d’énergie dans ces moments-là et qui durent plusieurs mois après.

Il y a 6 ou 7 ans, j’ai fini par suivre sa formation en naturopathie en vidéo que j’ai trouvé peu onéreuse compte tenue de sa qualité avec une base solide en physiologie. Je ne pratique pas la naturopathie professionnellement, mais les informations prodiguées par Thierry restent précieuses au quotidien car j’ai compris à quel point une alimentation saine et équilibrée est essentielle et qu’un minimum de compréhension du fonctionnement de notre corps et en prendre soin sont bénéfiques non seulement pour nous mais aussi pour notre Sécurité Sociale.
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J ai compris grace à Thierry que notre santé passe par la nourriture, le sommeil et l exercice physique. Je dors mieux, j ai perdu du poid, je ne bois plus, je ne fume plus, je ne mange plus de sucres rapides transformés. Je me sens mieux et suis moins malade. Merci Thierry, merci RGNR
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A 4O ans j’étais malade pratiquement en permanence, aujourd’hui, à 50 ans je ne suis plus malade. Mon énergie est revenue, je refais du sport, mon esprit est plus clair, et ma peau est plus belle qu’il y a 10 ans . Thierry Casasnovas a changé ma vie (et celle de ma petite famille) grâce à son bon sens et toutes les évidences qu’il nous déverse gracieusement.

Pourquoi ne pas s’attaquer à McDo, à Coca Cola, à Buitoni ou autres au lieu de s’en prendre à quelqu’un qui ne conseille qu’un retour aux sources dans un monde où le progrès ne fait que plonger la Nature dans la pollution, la maladie et la dépression ? Du bon sens bon sang !
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( Ulysse 28 ans ) j’ai choisi par ma propre initiative et dans un choix personnel de faire un jêune de 24h environ une fois par semaine ce qui a largement calmé mes problèmes de ballonnements, de diarrhées douloureuses chroniques. Aussi, je pratique le sauna et bains froid, qui me semble avoir augmenté ma resistance aux grippes saisonnières, puisque je ne suis plus jamais tombé malade depuis que j’ai commencé,

Thierry Casasnovas a largement contribué à porter à ma connaissance de multiples petit soins auto-médicatifs et non invasifs que je pratique depuis 2 ans maintenant. Aussi, j’ai testé les conseils de jus par extracteur, auxquels je ne trouve pas de qualités thérapeutiques particulières pour moi mais qui sont interessantes gustativement.

Les vidéos de Thierry m’ont aidées à enrichir ma conscience du fonctionnement du corps humain, et je ne les considère en aucun cas comme des paroles d’Evengil à respecter sans réfléchir, d’ailleurs, je trouve qu’il insiste assez sur notre liberté de choix et l’importance de se responsabiliser soi même dans nos prises de décisions médicales.

J’accepte d’être entendu ou contacté sur mon état de santé dans le cadre de l’enquête judiciaire qui concerne T. Casasnovas, pour vous permettre de vérifier l’authenticité de mon témoignage, mon degré de liberté, de recul, mon niveau de culture personnelle, ou encore de vous préciser certains éléments de ma situation actuelle,

Cordialement
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J’ai découvert Thierry Casasnovas et ses vidéos sur YouTube, il y a au moins 10 ans, je les ai trouvées sensées et intéressantes ; ce monsieur n’a rien d’un gourou !

Tout ce qu’il dit est sensé et j’ai même pu comparer sa métamorphose au fil des années , perso, j’ai découvert les jus et leur bienfaits , j’ai 71 ans et je me porte comme un charme et je ne suis pas un client de l’industrie de la malbouffe !
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Bon jour à vous, je fais vite,

Mars 2020, grand réveil, depuis 4 ans sous traitement anti diabète metfornine 500mg, je stop tout, statine aussi Merci Thierry le réveil était brutal, mais constructif,

4 mois au jus, épinards, choux, céleri, Orange, ananas, pomme,citron, curcuma, genseng, etc…

Perte de poids 25 kg, Oaouh!!!joie, nlle vie,

2023 pas de reprise de poids, examens sanguins positifs, et dernier exam O DIABETE, MERCI THIERRY, tout en consommant des légumes crus,

Printemps 2023 je recommence jus et diète depuis 8 jours, mise en forme avant l’été.

Je tiens a votre disposition mes prises de sang, je précise être végétarienne depuis 20 ans ( contre la maltraitance animale, grand respect pour eux, moins pour les humains qui les bouffent). Avant légumes cuisson, beurk!!!!

Plus de toubib depuis 2020, juste une psy pour les prise de sang, sinon rien à lui raconter,

Surtout un immense Merci à Thierry qui est au top concernant l’alimentation, Des gourous comme lui, j’en consomme tous les jours 😊

En plus gratuit, Thierry revient vite,

Je me méfie d’Internet, j’envoie mes documents uniquement par courrier sur demande,




Thierry
[image: alt]  




C’est avec grand intérêt que je regarde les vidéos de M. Casasnovas et que je lis sa revue Regenere. Cela m’a permis de mieux connaitre mon organisme, la gestion des jeûnes et de mieux gérer ma nutrition. Dans mon cas c’est à titre préventif et je dois dire que cela fait 15ans que je ne fréquente plus les salles d’attentes des services de santé (économie pour nos services de santé, donc plus de moyen de ceux qui en ont besoin). Merci à M. Casasnovas de rentre notre monde plus lumineux.
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Atteint d’une RCH durant 25 années où j’ai été suivi par plusieurs médecins et spécialistes, prenant un traitement lourd comprenant cortisone, salazopyrine, pentasa, racecadrotil, je n’ai jamais connu d’amélioration, au contraire je me souviens des douleurs, des effets secondaires, du stress lié à la maladie. Puis j’ai eu connaissance des jus de Thierry Casasnovas que j’ai pris et qui m’ont aidé à guérir, grâce à Thierry Casasnovas j’ai pu acquérir une manière différente de penser à la vie, à la santé. J’ai donc décidé de me tourner vers cette connaissance et ai guéri en seulement 1 année. Cela fait maintenant plusieurs années que je suis guéri. Merci à Thierry sans qui je serai dans un très mauvais état si j’avais continué de prendre toutes les drogues que me prescrivaient les spécialistes de la santé. Grâce à Thierry Casasnovas m’a vie est devenu plus belle.
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J’ai dû passer des centaines d’heures à visionner les vidéos et formations gratuites que Thierry a mis en ligne, ce qui m’a permis de faire ce que l’on ne m’avait jamais permis de faire auparavant : comprendre le fonctionnement de mon corps et agir consciemment pour ma santé. Ma santé et bien plus encore : mon équilibre, mon harmonie intérieure, mon bien être n’ont cessé de s’améliorer depuis, Ce fût le début de la reprise en main de ma santé, de ma joie de vivre, de mon aventure personnelle, de ma vie tout simplement. Je garde une gratitude profonde et durable à Thierry pour tout ce qu’il m’a permis alors que j’étais en profonde dépression, largué du système et mal dans ma peau à l’époque. Je me suis reconstruis largement à partir des témoignages transmis par vidéos et je peux dire que depuis, je touche au bien être et à un bonheur auquel je ne pensais plus avoir accès.

Merci à Thierry, on ne s’est jamais parlé, mais il a une place importante dans mes souvenirs en tant que facilitateur de vie.

Daniel
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Cystites chroniques de 02/2015 à 12/2016

Gastrites chroniques 10/2016 à 06/2017

Burn out fin mai 2015

Epuisement chronique de 2010 jusqu’en 2018/2019

(entre autres, j’en oublie certainement)

Les médecins m’ont prescrit des antibiotiques à répétition, des inhibiteurs de la pompe à protons, des séances de psy…

J’ai fait des recherches par moi-même, lu des centaines de témoignages, trouvé des infos sur différents sites de médecins ou de médecine douce, regardé les vidéos de Thierry Casasnovas et j’ai choisi ma propre voie.

J’ai commencé à mieux manger, à mieux gérer ma vie, j’ai pris des compléments alimentaires, des huiles essentielles et de l’homéopathie pour gérer les périodes de crise.

Aujourd’hui je n’ai plus de gastrite ni de cystites. Je retrouve de l’énergie chaque jour, j’ai repris le sport, je prends des douches froides, je bois des jus de légumes, j’ai commencé les jeûnes intermittents en 2020, j’ai réussi à jeûner 3 jours alors que je faisais des crises d’ hypoglycémie avant si je ne mangeai pas toutes les 3 heures (limite du malaise). Je me sens en meilleure forme chaque jour, j’ai rajeuni ^^

Les vidéos de Thierry Casasnovas ont été les plus pertinentes sur certains sujets, moins sur d’autres (ce n’est que mon avis très personnel), elle m’ont aidé à affiner la connaissance de mon corps et de ses mécanismes, à comprendre les erreurs que j’avais pu faire et celles que je risquais de faire encore. Elles font partie de mon socle de connaissances mais n’en sont qu’une partie, une importante partie mais qu’une partie malgré tout. Je ne me fie jamais qu’à une seule personne ni qu’à un seul site. Je fais du recoupement en permanence et j’ai toujours progressé ainsi, avec succès. Lentement mais surement.

Merci Thierry et si mon témoignage peut servir j’accepte qu’il soit utilisé.
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Ma santé m’ appartient, je me soigne selon mes convictions, personne et certainement pas des tierces personnes n’ont à me dire ce que je dois faire. En l’occurrence, les médecines alternatives douces et naturelles sont ma priorité et Mr Casanova ( en autre …) m’apporte ses connaissances et libre à moi d’y adhérer.

TOUT MON SOUTIENT A MR CASANOVA
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À 23 ans j’ai été alertée au sujet de ma santé, concernant un risque de diabète, la présence de kyste dans la région de l’aine, et un disfonctionnement de ma thyroïde. J’ai découvert Régénère à cette époque et j’ai choisi d’opérer un changement profond dans mon hygiène de vie. Sommeil, sport, jus de légumes, régime sans gluten et sans sucres raffinés, augmentation de ma consommation d’aliments crus et baisse de ma consommation de viande et de laitages. J’ai alors vécu une transformation physique et psychique sans précédent, en plus de la disparition des migraines et de la reprise d’une énergie positive et dynamique, les problèmes de santé qui semblaient s’installer ont disparu complétement.

J’ai 30 ans aujourd’hui et suis en pleine forme, et je ne remercierai jamais assez Monsieur Casasnovas ainsi que tous ses invités depuis des années, pour m’avoir apporté de si précieuses connaissances. Je témoigne qu’aucune contrepartie financière n’a jamais été exigée de la part de Monsieur Casasnovas ni de la part de l’association régénère, ni aucune pression exercée de quelque manière de ce soit. Enfin je souhaite témoigner de tout mon soutien envers ce Monsieur et sa famille qui subissent de terribles injustices pour oser mettre en lumière les origines de la maladie et le fonctionnement du corps humain, en s’appuyant sur des faits et des expériences scientifiques toujours sourcées. Monsieur Casasnovas n’est pas un inventeur mais un relais de connaissances, qui n’ont pas ailleurs rien de neuf, ainsi on retrouve les mêmes vérités qu’il porte à notre conscience dans de nombreuses cultures et dans de nombreux livres. De plus Monsieur Casasnovas a toujours eu le discours suivant : “Ne soyez pas dogmatiques, il n’existe pas de règles mais seulement des principes, faites des expériences, écoutez vous et voyez ce qui marche pour vous”. Merci Monsieur Casasnovas et merci à tous ceux qui ont toujours oeuvré à ses côtés et merci à ceux qui le soutiennent.
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Avant j’étais insomniaque, angoissé, imuno-déprimé; Egalement atteint de spondylarthrite ankylosante et de troubles inflammatoires intestinaux aigus. Je souhaite témoigner ici de l’apport considérable pour ma santé dont j’ai pu bénéficier grâce aux vidéos de Thierry Casasnovas. Par le passé, je me suis détourné rapidement et naturellement de la médecine conventionnelle qui ne me promettait rien d’autre qu’une vie sous médicaments (que je ne rejette pas totalement en cas d’extrême nécessité). Les vidéos de Thierry Casasnovas ont ensuite largement contribué à m’ouvrir les yeux sur une nouvelle façon de percevoir mon rapport à la santé et à l’alimentation. En parallèle des thérapeutes formidables que j’ai pu voir en cabinet (médecine chinoise, énergéticiens, naturopathes, ostéopathes…), les conseils et encouragements de Mr Casasnovas ont été et sont toujours un réel soutien et ont véritablement participé à l’amélioration profonde de ma santé, voire à la guérison, et à ce que je puisse vivre une vie différente.

Aujourd’hui je ne souffre plus d’angoisses ni d’insomnies, mes troubles inflammatoires aux intestins ont disparus, et je suis en mesure de vivre beaucoup plus sereinement mon parcours avec la spondylarthrite. Je sens que je suis sur un chemin de guérison totale, à l’écoute de ce que mon corps me dit, de ce que la vie me dit, et c’est un merveilleux chemin.

Je n’ai jamais vu ni entendu quoi que ce soit de choquant dans ces vidéos, je constate que des centaines de milliers de personnes suivent ces conseils et en bénéficient (et j’en connais personnellement). Je ne crois pas un seul instant qu’il y ait quelconque forme d’emprise mentale ou de manipulation, je n’ai jamais rien eu à payer pour avoir accès à ces partages.
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Nous avons 75 ans et ne prenons aucun médicament.Nous faisons des randonnées toutes les semaines.En pleine forme,nous faisons le jeune intermittent,une douche froide le matin,et le tour du jardin,pieds nus et en sous vêtements ,quelque soit la température,nous prenons un jus de légumes le midi,et un maximum de légumes crus.
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Je suis très heureuse d avoir découvert les vidéos de T. Casasnovas elles m ont permis de reprendre ma santé en main. Suite à un cancer de la thyroïde j avais pris bcp de poids et les médecins m ont renvoyé sèchement des propos disant que cela n avait rien à voir avec ce cancer. A partir du moment où j ai écouté et suivie les vidéos de Thierry j ai pu reprendre ma santé en main en suivant des conseils simples et de bons sens … à chaque fois que je bois des jus non seulement j ai du plaisir mais je me sens VRAIMENT MIEUX ! Aucun argent ne m à été demandé !

j aimerai un jour participer à un stage et rencontrer en personne ce Thierry que je trouve formidable et terriblement courageux.

merci à lui et vive la santé au naturel pour tout ce qui est du terrain !

la médecine allopathique est très bien en cas d urgence pour le reste elle m à été plus d une fois néfaste. ….
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A 50 ans j’étais vieille. Des douleurs articulaires, tendinites, capsulites retractiles, il me fallait 10 mn pour parvenir à passer d’une position prolongée assise ou couchée à une position debout, je ne pouvais plus réaliser les gestes du quotidien seule, j’avais des extra systoles et des nodules thyroïdiens qui me donnaient l’impression d’étouffer.

J’ai changé mon alimentation, ralenti fortement le lactose, le gluten, le sucre et la viande, consommé des jus de légumes, des produits bio non transformés et crus, jeûné, expérimenté le froid et les respirations wim hof (progressivement bien sûr) et aujourd’hui, à bientôt 60 ans, j’ai perdu 10 kg, je suis devenu coach en alimentation et animatrice d’ateliers de crusine. Je suis dans une forme incroyable même si j’ai encore du chemin à faire. Pour info, j’avais commencé ma reconversion avant de connaître Thierry donc il ne m’a jamais influencé mais plutôt accompagné. Mon témoignage est sur mon site internet www.ateliersante.fr
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Grâce à ces informations j’ai tellement tellement appris et je suis de retour à l’a santé et j’en suis très reconnaissante 😊
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J’ai passé six ans en dialyse autonome 6 jours sur 7. J’ai pu rester actif et même continuer mes activités sportives graçe à une hygiène de vie stricte incluant une hygiène alimentaire essentiellement crue. Ces principes alimentaires c’est en suivant notamment Thierry Casasnovas que j’ai pu les intégrer et surtout comprendre pourquoi je devrais les intégrer. Pour les docteurs qui m’ont suivi je reste un patient exceptionnel avec des bilans bien meilleurs que la moyenne des gens dans mon cas en hémodialyse. Je pense que les conseils de Thierry sont bien plus efficaces que les pseudos nutritionnistes des hôpitaux qui servent du café, du coca, du pain du pâté et du saucisson aux patients en repli…
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Thierry Casanovas m’a fait prendre conscience qu’il existait plusieurs voies. Je retiens ses paroles : ne me croyez pas ! , faites votre expérience ! , voyez ce qu’il en ressort ! J’ai fait mon expérience. Il n’en ressort que du positif. Je le remercie à vie pour m’avoir donner le choix dans la gestion de ma santé. Merci Thierry.
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Merci merci Thierry car tu as parlé dans l’une de tes vidéos d’un livre du Dr. Norman Walker, je l’ai acheté début 2022, j’ai lu les conseils prodigués (je souffrais d’allergie au pollen d’arbres depuis 2009) et j’ai appris que le lait de vache (j’étais un grand buveur de lait) était à l’origine de cette affection. J’ai donc décidé d’arrêter le lait et les produits laitiers et au printemps 2022, pour la première fois depuis 2009, je n’ai pas eu de crise d’asthme. Quelle libération, c’est magnifique. L’humanité a besoin de gens comme toi Thierry.
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Bonjour,

Mon nom est Kevin,charpentier-menuisier devenu entrepreneur en construction. résident du Canada pour ma part je me suis rétabli grâce aux jus de Thierry ! Voici mon histoire de ma découverte Il y a plusieurs années, pendant les vacances de Noël, je me suis fracturé l’humérus droit en planche à neige. Ils ont dû m’opérer et par la suite Étant droitier, je ne pouvais plus travailler, et même lever un verre d’eau était difficile. Imaginez simplement le défi de m’essuyer après être allé aux toilettes était un vrai calvaire! À l’époque, j’étais la seule source de revenus pour ma famille, je n’avais pas d’assurance, et je ne pouvais plus payer les mensualités de ma maison. Nous avons frôlé la faillite. J’avais perdu le moral et toute motivation.
C’est alors que par magie je suis dans tomber sur une vidéo de Thierry des jus des jus des jus ça résonne en moins cette phrase alors je n’ai rien changé et j’ai commencé à boire des jus à l’extracteur commencé à boire des jus de fruits et légumes, sans rien changer de plus qui a l’habitude juste en en rajoutant c’est jus. En peu de temps, j’ai ressenti un regain d’énergie vital. J’ai guéri à la fois psychologiquement et physiquement j’avais une clarté d’esprit et je sentais que je guérissais à vitesse grand V J’avais de l’énergie à revendre comme jamais auparavant. Aujourd’hui tout va pour la mieux.
Merci encore Thierry pour ton courage, ta détermination et tes partages vis-à-vis la santé. Depuis plus de 10 ans nous te suivons et tu as été une grande source d’inspiration pour ma famille et moi
 merci merci merci grattitude infini à toi et ta famille pour tous
Des jus des jus des jus!!!!😊😊
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C’est grâce à Thierry que j’ai découvert à ses tout début le bienfait des cures de jus et puis bien après aussi grâce à lui le livre du Dr. Morse. J’ai appris bien des choses par ses vidéos gratuites que j’ai pu expérimenter dans le domaine de la santé. Il a tout mon soutien c’est un homme remarquable.
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Suite à un burnout en 2004 et n’ayant toujours pas trouvé de solution pour récupérer mon énergie et surtout ma mémorisation qui me pénalisait au travail ; en 2013, je suis tombée par hasard sur une vidéo de Thierry Casasnovas qui parlait de l’alimentation crue. J’ai écouté un bon nombre de ses vidéos pour m’informer sur le fonctionnement du corps et surtout comment débuter ce changement alimentaire.

J’ai pratiqué pendant 1 an et demi. J’ai récupéré mon énergie et ma mémorisation.

Et le cadeau en plus, j’avais récupéré mon poids de forme, une créativité débordante.

J’ai pu entreprendre des études d’ébénisterie en cours du soir en plus de mon travail.

Cela c’est passé entre 2013 et 2015.

J’étais déjà dans un cheminement personnel qui depuis a changé ma vie et ses vidéos ont été très importantes pour moi.

Je reste à votre disposition pour plus d’information.

Merci à lui et courage.

Sylvie Manso-Camps
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Le film “Régénération” m’a remotivée pour prendre soin de ma santé et avoir confiance que je peux vivre en bonne santé. Ça a été un nouveau départ dans ma vie. Je prends bien mieux soin de moi maintenant, et je suis en meilleure santé (à 63 ans).

Le film “Vivante” que j’ai regardé pendant que j’étais malade du coronavirus m’a permis de garder confiance et de ne pas perdre le moral.

J’ai seulement vu ces deux films et quelques vidéos et je me sens libre d’appliquer ou pas ce que Thierry Casasnovas y dit.

J’en ai toujours bénéficié GRATUITEMENT, et jamais je n’ai été sollicitée par Thierry Casasnovas ni par la chaîne Regenere pour payer quoique ce soit.
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Déjà très intéressé par le domaine de l’hygiène de vie et de l’autonomisation individuelle par des pratiques préventives saines, j’ai gagné au moins 10 ans dans ma compréhension et ma pratique grâce aux vidéos de Thierry Casasnovas. Pédagogue hors paire, il a réussi à me faire comprendre ce que bien des livres n’avaient pas réussi à faire jusque-là, synthétisant l’essentiel, pour nourrir ma propre pensée, qui est toujours restée libre et indépendante. Merci pour ce travail titanesque.
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Merci Thierry pour prôner la santé naturelle !!! Vos vidéos sont pleines de bon sens! Total soutien ! Isabelle
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Depuis que j’ai regardé les vidéos de Thierry j’ai pu régler mes problèmes de sommeil et de constipation grace au jeune intermittent que je pratique toujours. Force à Thierry
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J’écris aujourd’hui pour témoigner que les vidéos de Thierry m’ont permis de comprendre davantage ma physiologie ma Santé et s’améliorer dans ce domaine. Les contenu gratuit qui ne m’obliger à rien. Bons conseils et des preuves à la pluie avec des études et une bonne explication qui m’ont permis de mieux comprendre mon corps physique et de l’améliorer au quotidien.

Merci et bon courage à vous,

Martyna
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Après un traitement à la cortisone (2/3 mois) seul remède prescrit après une hospitalisation de trois jours ( boutons sur tous le corps , sauf la tête, diagnostiqué comme gale par le généraliste ). Hospitalisation de trois jours, où le médecin en épidémiologie de l’hôpital ne donnera aucun diagnostic, même après analyse de prélèvement de l’épiderme.

Bien affaibli, après le traitement de crème à la cortisone, j’ai découvert sur YouTube, les vidéos de Thierry Casanova et j’ai alors pratiqué les jus de légumes et fruits ( et épices) , ainsi qu’une alimentation plus saine ( locale et bio ) et d’autres conseils d’hygiène de vie. En un mois, les traces de boutons sur ma peau ont presque disparu. En 4/5 mois ma peau est redevenue saine, et de plus j’ai retrouvé une santé physique et psychiques meilleurs qu’avant mes symptômes cutanés, qui je pense, cela n’engage que moi, provenait d’une alimentation peu saine.
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Mon organisme avait besoin d’un simple rééquilibrage acido basique que je suis parvenue à obtenir grâce aux judicieux conseils de pur bon sens humain et avisés de Thierry. Il partage dés connaissance que j’avais oubliées. J’ai des origines paysannes et je suis ravie et fière de retrouver de saines habitudes d’hygiène de vie. Les améliorations en terme de santé et de bien être relèvent de l’évidence. La gratuité de ses partages est également remarquable. Il a toute ma confiance et toute ma gratitude.
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J’étais épuisé physiquement et mentalement, puis j’ai décidé suite aux videos de Thierry; de pratiquer un jeûne sec, puis lavement hydrique . Magie ! La tête en place, l’estomac était dénoué , conseil jus à la reprise alimentaire parfait pour moi . J’ai à présent ma santé en main, et j’arrive mieux à jauger les différents facteurs afin de garder cet état de pleine santé : MERCI 🤗
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Bonjour,

Il y a 8 de cela, j’étais en obésité morbide (et en surpoids depuis l’âge de 4 ans), j’avais développé un diabète gestationnel lors de ma troisième grossesse, à 36 ans. Grâce à Regénère et aux vidéos de Thierry Casasnovas j’ai compris les principes et lois du vivant, j’ai compris quel était le carburant principal du corps et les causes principales de la maladie. J’ai perdu 35 kg, je me suis formée à la naturopathie et à l’iridologie souhaitant transmettre à mon tour ces grands principes. J’ai eu une quatrième grossesse et n’ai pas développé de diabète gestationnel, mon index glycémique était très bas. Mon mari avait un taux de cholestérol élevé mais qui est tout à fait normal à présent, suite à notre changement d’hygiène de vie. Ma fille ainée était en surpoids et portait des lunettes avant notre changement mais n’en porte plus maintenant, sa vue est bonne et elle a perdu environ 20 kg. Ma famille et moi vivons en parfaite santé et notre prise de conscience s’est faite grâce aux vidéos de Thierry, envers qui nous serons toujours très reconnaissants. C’est pourquoi j’offre mon témoignage aujourd’hui et me tiens disponible si besoin.

Avec toute ma gratitude et mon soutien,

Bien à vous

Yamina
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Depuis l’âge de 20 ans environ, j’avais une tendance aux cystites, sans trop comprendre pourquoi. Suite à une pyélonéphrite bilatérale (infection des 2 reins) à l’âge de 22 ans, j’ai failli perdre un rein et on m’a vivement recommandé de boire, encore et toujours plus d’eau. Dès lors, j’ai suivi ces conseils et pourtant j’ai enchaîné les cystites à une fréquence de plus en plus élevée (3 à 5 par an), ce à quoi je répondais par des antibiotiques et toujours plus d’eau, sur les conseils du médecin. Puis à 35 ans, je suis tombée sur une vidéo de Thierry Casasnovas sur le sujet. Il avait un discours tout autre, mais surtout une explication tout à fait logique et cohérente du fonctionnement du corps. Bien que sceptique, mon découragement et ma curiosité m’ont décidée à essayer cette autre approche, qui consistait à ne plus me gorger d’eau (ce qui faisait travailler mes reins “à vide” et les fatiguait) mais à apporter l’eau à mon organisme par mon alimentation en ajoutant simplement plus de fruits et légumes crus. Depuis, plus AUCUNE cystite. Je n’en revenais pas. J’ai suivi sa chaîne dès lors, qui m’a aidée à réformer mon alimentation et à reprendre en main ma santé d’une manière générale, ce qui fait qu’à 41 ans je suis bien plus en forme que quand j’en avais 20. J’en suis infiniment reconnaissante !
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Après un traitement de radiothérapie lié à un cancer col de l’utérus j’ai été sur internet pour regarder des conseils sur l’alimentation pour un mieux être j’ai découvert notre titi national j’ai vu aussi Guy cancer thérapie avocat argile verte miel…m’ont apportés un bien être et les conseils de Thierry me sont très utiles merci 🙏♥️
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Grâce à Thierry Casnova, je me suis tournée vers une alimentation plus saine et j’ai introduit les jus dans mon alimentation. Je constaste des bienfaits pour ma santé et celle de ma famille. Je le soutien pour tout le contenu et le savoir qu’il partage aux autres sans ne jamais rien imposer.
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Bonjour,

A 55 ans, je pesais 82kg pour 1m82. J’avais des problèmes d’arthrose dans les articulations des bras et des jambes. Je vieillissais mal ! Les conseils de Thierry, comme ceux de toutes les personnes françaises ou étrangères qui pronnent la santé m’ont permis de perdre du poids, 72 kg aujourd’hui à 61 ans et de retrouver la forme de mes 20 ans. Les bases de la physiologie sont les mêmes pour tous les êtres humains. Thierry les explique parfaitement et à chacun de les adapter à son profil.

Merci encore pour tout ton travail Thierry

Eric
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Étant en mauvaise santé et en obésité, après avoir écouter attentivement les conseils et vidéos de Thierry casasnovas, j’ai changé mon mode de vie sur plusieurs aspect à mon rhytme et l magie s’est opéré et continue actuellement, meilleur sommeil, humeur positive moin essoufflée, perte poids sans aucune reprise . Un gros merci à son enseignement.




christine
[image: alt]  




Bonjour,

Je regarde le vidéos de Thierry Casasnovas sur Youtube depuis presque 1 an. Je ne suis pas particulièrement malade, ni mes proches. En effet, nous vivons dans le sud est de la France, nous suivons un régime alimentaire de type méditerranéen avec beaucoup de fruits et de légumes, nous sommes dans la nature et limitons au maximum le stress. Alors pourquoi je visionne ces vidéos avec si grand intérêt et attention ? Parce que je découvre le fonctionnement merveilleux du corps humain, j’apprends de façon simple et didactique la physiologie, c’est un émerveillement pour moi. J’en fais profiter ma mère de 93 ans qui vit avec nous. Elle est en pleine forme et nous partageons de bon cœur les jus que je prépare, j’en fais environ 1 fois par semaine. Grâce à cette compréhension du métabolisme et du fonctionnement global de l’organisme, j’ai repris plaisir à cuisiner, avec joie et amour. J’ai également laissé de côté la culpabilité qui me tiraillait lorsque je me reposais , j’ai compris que l’équilibre de mon corps tient en une juste proportion d’activité et de repos.

Pour moi la physiologie telle qu’elle est expliquée par Thierry devrait être enseignée au plus tôt aux enfants, c’est une nécessité aujourd’hui !!!

Merci pour tout ce savoir partagé gracieusement,

Christine
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Je témoigne par rapport au syndrome polykystique que j’avais et je suis guéri juste en suivant les conseils de Thierry casanovas jeûne , cataplasme de l’huile de ricin

Et même ma mère qui avait un fibrome elle a suivi les conseils de Thierry casanovas et maintenant son fibrome a disparu

Donc chapeau bas à Thierry casanovas et un grand merci
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Tout mon soutien à Thierry Casasnovas!!! Je suis atteinte du syndrome de SAPHO, grâce à ses précieux conseils alimentaires et d’hygiène de vie j’ai pu limiter mes crises inflammatoires. La médecine allopathique m’a conduite à une insuffisance surrénalienne du à des prescriptions trop fréquente de cortisone. Merci encore et courage à vous.
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Je m’appelle Noémie.

J’ai 39 ans, je suis franco-canadienne et j’habite à Montréal depuis 10 ans maintenant.

Après un épisode-déclic de burn out et un diagnostic d’hypothyroïdie + Hashimoto en 2017, j’ai découvert l’alimentation vivante et les principes de santé naturelle notamment via Thierry Casasnovas. J’ai alors expérimenté une transition de vie complète en mettant en place un certain nombre de protocoles qui sont finalement devenus les rituels de mon quotidien. Je les ai adoptés tout en les adaptant à mes besoins, tout simplement parce qu’ils me faisaient clairement du bien.

Et petit à petit, cette démarche a abouti de façon assez évidente et magique à la guérison et à la reprise du contrôle de mon corps et de mon esprit.

Tous mes tests sanguins sont depuis excellents, et le vrai résultat c’est surtout que je me sens vibrer, pétillante et pleine d’énergie. Une vraie transformation/révolution!




Emmanuelle
[image: alt]  




Formidablement accessible car au maximum détaillé puis vulgarisé,

pour moi,

Thierry Casasnovas est celui qui m’a offert le travail le plus exhaustif sur la SANTÉ !

[dans santé il y a “sentez” (écoutez, sentez, ressentez…) ! rien d’autre n’est-ce pas?]

via de longues vidéos gratuites

(qui le faisait ? qui le fait encore aujourd’hui?)

puis suite à mon besoin d’approfondir le sujet ensuite, pour une très faible somme,

via ses dossiers/vidéo “Vieillir en santé” et “RGNR”

véritable mine d’informations et de connaissances au cas par cas décortiquées.

Qui (et pourquoi ?) peut aujourd’hui dénoncer, revendiquer, empêcher ce qui s’appelle la culture? Le savoir ? le bon sens et tout ce qui s’appelle “savoir se poser les bonnes questions”? : Notre unique Planche d’évolution et de salut?

Et en condamner ses enseignants? qui se lèvent pour apporter : bon contenu, bonnes nouvelles et construction?

Qui peut vouloir de la sorte, laisser la masse humaine dans l’ignorance, et l’impuissance ? sans parler ainsi de souffrance/errance psychique et physique,

sans lumière au tableau sauf une éternelle grande dépendance? notamment à celle de l’industrie plutôt aux détracteurs de cette industrie car l’industrie en soi n’y est pour rien …? puisqu’il leur est interdit de trouver auprès de “Mère Primeur Nature” ce que fait (déjà) le Monopole “Industrie”? le tout au sein d’une nébuleuse qui passe plus de temps à condamner qu’à accueillir !

Aujourd’hui encore je reviens sur ses dossiers enrichissants notamment pour la maladie de Crohn ou assimilé, mes anciens problèmes d’épilepsie comme mes anciennes pertes d’énergies, que j’avais et pour lesquels j’ai enfin pu trouver des solutions efficaces et viables grâce à lui ! Solutions que personne auparavant ne m’avait données ! Il m’a littéralement ouvert la porte à un second souffle de vie. Thierrry Casanovas est juste précurseur, en avance, pionnier comme un petit nombre mais qui grossit très rapidement de ce qui deviendra bientôt une évidence !

Comme à chaque fois, à titre d’exemple, l’histoire ne nous suffit-elle donc pas? Un héros est d’abord pris pour un bouc émissaire car ce qu’il dit est vrai. Qu’est-ce que ce monde qui a peur? du bonheur?

Au final oui, toute vérité est bonne à dire oui !

C’est juste une question d’évolution du monde, qui est en train de se faire !

J’attends l’ouverture de ce/votre grand centre qui était prévu ! Sans modèle/ alternative aujourd’hui et pour cause !

J’aurais tant aimé qu’il existe déjà ! pour moi et mes proches,

et ceux qui en auraient tant besoin.

Nous avons le droit de choisir !

Emmanuelle Bouhet
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J’ai découvert les jeûnes secs au travers de votre travail. Vous avez été une réelle inspiration sur beaucoup de sujets. Je le pratique une fois par semaine, chaque semaine pendant 36 heures. Il se trouve que désormais je reste toujours sain et énergétique. Auparavant lorsque une grippe passait dans ma famille, j’avais toujours les mêmes symptômes que les autres membres. Bien-sûr mon hygiène de vie joue aussi un rôle important mais depuis que j’ai apporté ces jours de jeûne sec dans ma routine hebdomadaire, j’ai très vite senti une différence. Merci
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Depuis l’âge de 7 ans, suite à l’ablation de mon appendice (je le précise car après des années de recherches cela semble être un élément déclencheur), j’ai développé des allergies aux pollens (principalement graminées), poils de chat, poussières, fumées de cigarette et autres polluants.

Suivi médicalement, j’ai pris des antihistaminiques quasiment quotidiennement jusqu’à l’âge de 30 ans qui calmaient en partie les symptômes (éternuements, nez bouché, yeux qui démangent etc. Cela m’a pourri la vie dans ma jeunesse : somnolence, fatigue permanente… C’est une forme de handicap, car j’étais très limité dans mes activités sans que cela soit visible et reconnu par la société.

J’avais également de gros problèmes d’acné et j’ai pris lors de mon adolescence du roaccutane à plusieurs reprises.

Un peu avant la trentaine, j’avais entrepris de suivre une désensibilisation par voie sublinguale (laboratoire stallergènes). La prise de ces produits provoquait une réaction assez forte (gonflements sous la langue pendant une heure) et une grande fatigue générale mais m’avait permis de fortement réduire les antihistaminiques.

A l’époque j’avais aussi constaté une corrélation entre la consommation de produits laitiers dont j’étais très friand et mon acné persistante. L’allergologue m’avait confirmé que de nombreux de ses patients lui avaient rapporté le même témoignage, mais qu’officiellement la médecine n’établissait pas de lien entre la consommation de produits laitiers et les problèmes de peau.

Pendant deux ans après la désensibilisation j’ai pu me passer de médicaments, puis les symptômes sont réapparus encore plus fort qu’avant. On m’a alors proposé de refaire une nouvelle désensibilisation. On m’a aussi suggéré une ablation des amygdales pour des problèmes d’angines fréquentes. Comme si mes amygdales étaient responsables de la maladie, ce qui est complètement absurde comme résonnement quand on y pense.

Un médecin m’a même dit que je ne pourrai jamais complètement guérir et que je devrai prendre des médicaments toute ma vie !

En 2012, une collègue m’a parlé de Thierry Casasnova. Elle avait fait un achat groupé d’extracteur de jus et m’en ventait les mérites.

Au premier abord je n’étais pas trop convaincu car Thierry semblait en mauvaise santé (il était très maigre à l’époque). J’ai tout de même écouté plusieurs vidéos et une de ses conférences pour me faire un avis. Il disait beaucoup de choses vraies que j’avais pu vivre moi-même et je trouvais son résonnement tout à fait logique : mon état était au moins en partie la conséquence de mon mode de vie (alimentation de mauvaise qualité, stress, manque de sommeil). Il fallait donner à mon corps les moyens de se restaurer ne serait-ce que pour accompagner des traitements.

Ne souhaitant pas me relancer dans plusieurs années de désensibilisation très coûteuse, financièrement, physiquement et mentalement épuisante, sans vraiment de perspective de guérison, je décidais alors de prendre une autre voie et de réformer complètement mon hygiène de vie. Je me suis intéressé aux sujets abordés par Thierry, j’ai suivi ses vidéos pour avoir des pistes de recherches, j’ai lu de nombreux livres de sportifs, culturistes, médecins etc.

J’ai commencé à réformer mon alimentation en éliminant certains aliments (produits laitiers, produits industriels transformés), en introduisant plus de fruits et légumes frais, en cuisinant plus souvent moi-même, en faisant le nécessaire pour réduire mon stress, améliorer mon sommeil, mon cadre de vie, faire plus de sport etc. J’ai pu constater progressivement des améliorations (moins de problèmes de peau, moins d’allergies, moins souvent malade).

En 2013 j’ai démarré une nouvelle mission professionnelle très stressante et épuisante. J’ai alors investi dans un extracteur de jus et cela a radicalement changé ma vie. En quelques jours de jus de carottes/betteraves, j’ai retrouvé beaucoup d’énergie, ce qui jouait aussi sur mon moral.

J’ai alors pris des jus presque quotidiennement en plus de mon alimentation. J’ai réglé mes problèmes de peau, amélioré mon sommeil, et petit à petit, j’ai pu réduire et finalement supprimer tous mes médicaments.

Cela fait maintenant plusieurs années que je n’ai pratiquement pas eu besoin d’aller chez le médecin alors que dans ma jeunesse et quand j’étais étudiant je tombais malade pratiquement tous les mois (rhumes, bronchites, angines, maux de ventre etc.).

Je n’ai pratiquement plus d’allergies, et si jamais je fais une crise quand je suis fatigué et exposé à trop de pollutions à la fois, j’obtiens les mêmes résultats en consommant des macérât d’ortie qu’avec les médicaments que je prenais avant (et sans effets secondaires).

J’ai aujourd’hui 41 ans et j’ai plus d’énergie que quand j’en avais 25. Je suis infiniment reconnaissant pour tout ce que Thierry a partagé gratuitement dans ses vidéos qui ont changé ma vie en positif.

Je n’ai acheté que très récemment quelques unes de ses formations et publications pour approfondir ma compréhension et comme une forme de “remerciement” et modeste rétribution de tout ce qu’il a pu m’apporter auparavant.

Merci.
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Bonjour

je suis cadre de santé, lors d’un cancer lymphoïde en 2014 et la mise en place de vos conseils diététiques à l’issue des traitements de chimiothérapie m’ont permis de récupérer totalement.

en 2022 dans le cadre d’un cancer du sein j’ai à nouveau suivi les préconisations hygienodietetiques me permettant la prise en charge de cet incident et l’acceptation partielle du traitement en parallèle avec la prise en compte des besoins de mon corps et de mon psychisme.

je vous soutien totalement et j’ai grâce à vos vidéos repris en main la santé par une meilleure compréhension.

encore merci 🙏

M. Chaton
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celà n’est pas d’aujourd’hui ni directement lié à Thierry Casanovas , mais à l’alimentation crue :

en 1983 on avait trouvé un sarcome d’Ewing (cancer des os) chez ma fille de 6 ans. Apres 2 chimios, j’ai soustrait ma fille du systeme médical et toute la famille s’est mise à l’alimentation crue pendant 1 an. elle allait de mieux en mieux puis nous avons repris une alimentation “normale” elle a fini par mourir 4 ans plus tard

mais les docteurs nous ont dit (seulement à ce moment là) qu’un cancer des os chez l’enfant c’est une espérance de vie de 6 mois . ma fille a vécu 4 ans et nous avions arreté surement trop tôt de manger cru.

t
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merci à Thierry , je suis ta chaîne, je suis abonnée au magazine et j’apprends et ça me passionne. Merci

je suis quelques préceptes mais je ne suis pas une élève sérieuse, néanmoins le peut que je pratique améliore radicalement ma vie . plus , je veux dire zéro ou moins de douleurs articulaires en adoptant la consommation de jus crus au moins une fois par jour. Je pratique la méditation et je baisse considérablement mon stress , merci aussi pour ça …. Et tant d’autres choses.












La newsletter
Si vous désirez recevoir les dernières nouveautés, exclusivités
 et également contrer la censure à l'encontre de RGNR ?

La Newsletter est le parfait moyen de 
rester en contact direct 
les uns avec les autres.
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Pas encore de vidéos !

Cliquez sur "Regarder plus tard" pour mettre les vidéos ici


	

Voir toutes les vidéos   



	




	


Vous n'êtes pas connecté!

Se connecter
Créer un nouveau compte
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